

Rundwanderung über die Röttinger Höhe

Unsere Wanderung beginnt am Lauchheimer Rathaus. An der Ostseite des Marktplatzes folgen wir der Mühlgasse südlich bis zur Lindenstraße. Jetzt geht es kurz links bis zum Landgasthof Thamasett und dort rechts in die Turmstraße. Nach knapp 100 m führt ein kleiner Fußweg links hoch bis zur Hardsteige. Von dort verläuft unser Weg den Stettberg hinauf bis zum Dormerlohweiher. Jetzt benutzen wir das Teersträßchen in Richtung „Heiligenholz“ und wandern vorbei an dem gleichnamigen ehemaligen Bahnwärterhäuschen bis zum Wanderparkplatz auf der Röttinger Höhe (Bildwasen). Hier überqueren wir die Bundesstraße (Achtung, auf den Fahrzeugverkehr achten). Ein Stück laufen wir nun auf dem Gehweg neben der B 29 bis zum Parkplatz beim Hundesportverein. Hier folgen wir dem Teersträßchen bis kurz vor den Fischweiichern. Kurz nach der Sitzbank führt ein Grasweg unterhalb der Heidefläche am Königsbühl in westlicher Richtung bis zum Kalksträßchen, welches uns direkt nach Gromberg geleitet. Im Weiler zweigen wir links ab. Ab hier führt uns das Albvereinszeichen (rote Raute) wieder zurück nach Lauchheim. Die gesamte Strecke beträgt 7 km und verläuft meist über gut befestigte Wege. Die doch sportlichen Höhenunterschiede lassen sich mit den entsprechenden Pausen auch für den weniger geübten Wanderer bewältigen.

Viel Spaß beim Nachwandern!

